

## BIONEXO TIENE UN LUGAR EN LA DISCUSIÓN SOBRE TECNOLOGÍA DEL FUTURO EN LA SALUD

El CEO de Bionexo Maurício Barbosa asistió entre el 24 y el 26 de febrero al Mobile World Congress (MWC) en España. Fue el único representante de América Latina en el evento que debatió sobre las causas que están impidiendo el despliegue a gran escala de las soluciones móviles de salud y bienestar en todo el mundo desarrollado. Por primera vez el Mobile World Congress tuvo un espacio focalizado en debatir sobre salud y el bienestar.

El MWC2014 atrajo a más de 72.000 participantes y es el punto de encuentro mundial para profesionales de Mobile. Entre los temas tratados se encuentran:

- Cómo dar a conocer el potencial transformador de la tecnología móvil para la salud y el bienestar global;
- Qué cambios son necesarios para garantizar implementaciones a gran escala de soluciones móviles para ofrecer una mejor atención a los pacientes en el momento adecuado y en el lugar adecuado, y
- Cómo preparar a los proveedores, los consumidores y el gobierno para el uso de la tecnología móvil en la asistencia sanitaria .

Para el ejecutivo, el evento mostró el futuro del mundo la tecnología en la salud y con la seguridad de que los usuarios de Bionexo pronto van a experimentar esta nueva realidad.

